

Neues Angebot im Ars Electronica Center:

Führungen für Gehörlose und Sehbeeinträchtigte

(Linz, 31.3.2015) Freitag, 3. April 2015, 14:00 Uhr, startet im Ars Electronica Center die erste Musemsführung für Gehörlose. Geleitet wird die Führung in Gebärdensprache von einem eigens geschulten gehörlosen Museumsguide. Donnerstag, 23. April 2015, steht dann ab 17:00 wieder eine Führung für sehbeeinträchtigte Personen auf dem Programm.

Drei gehörlose Museumsguides im Ars Electronica Center ausgebildet

Insgesamt drei gehörlose Museumsguides wurden in den vergangenen Wochen vom Vermittlungspersonal des Ars Electronica Center ausgebildet. Neben der üblichen inhaltlichen Schulung lag der Fokus dabei vor allem auf der Entwicklung einer speziell für gehörlose BesucherInnen geeigneten Didaktik. Anregungen und Feedback hierzu kamen nicht zuletzt von VertreterInnen Gehörlosen-Community.

Technologische Neuerungen im Mittelpunkt der Führungen

Im Mittelpunkt der nun erstmals angebotenen Führungen stehen technologische Neuerungen und ihre vielschichtigen Auswirkungen auf unser tagtägliches Leben. Besonders deutlich wird dies nicht zuletzt am Beispiel der Medizintechnik, die immer effektivere Geräte auch für gehörlose Menschen entwickelt.

Führungen bald auch für sehbeeinträchtigte Personen

Neben den Führungen für gehörlose Personen bietet das Ars Electronica Center am Donnerstag, 23. April 2015, 17:00 bis 18:00 Uhr auch eine Führung für sehbeeinträchtigte Personen an. Das Thema dabei: „technē – Was Kunst und Technologie verbindet“.

Ars Electronica Center: www.aec.at